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2018(平成 30)年度 第７回 千葉県支部役員会 議事録

日 時：2018 年 11 月 3 日（土） 18：30～19:45

場 所： 千葉市民会館 第１会議室

１．幹事出席状況確認（□出席、△欠席・委任状提出、■欠席）

□川畑真一支部長、□秋田義一、△秋元英郎、△今住則之、△大柳規幸、△岡部政美、△河北慶介、

△久保康弘、□熊田成人、△進藤秀明、□志澤達司、△長見茂、□竹田雅美、■中野 昇、△西田 宏、

■浜崎 豊、△尾頭 誠、□保坂俊雄、□松井 隆、■宮田隆夫、□山本陽一

オブザーバー：□見並勝佳

以上、委任状提出者も含め計 18 名（出席 8 名、委任状提出 10 名）の幹事が出席し、支部役員会は成立。

２．議事概要

議長（支部長）挨拶

［審議事項］

（１） 役員会議事録の作成について

議事録作成書記は保坂幹事、議事録署名人は松井幹事及び熊田幹事が指名・承認された。

（２） 平成 30 年度第 6 回役員会議事録（案）の確認（資料 7-1）

原案通り承認された。議事録（案）の（案）を削除し、HP に掲載する。

【委員会・チーム活動報告】

(1) 支部長報告(資料 7-2)

① 10 月 16 日 東葛テクノ会・東葛ビジネス協議会会合に参加。

  ・東葛ビジネス協議会（会長は日立製作所）との連携で開催は初めてとのこと。

   懇親会で名刺交換するも特筆するべきことはなし。

② 10 月 17 日 県内技術士 4 団体 合同の勉強会に参加

  ・懇親会なく勉強会のみ。

③ 本部第 3 回理事会議事より

・来年度の役員選挙について立候補，投票のいずれも電子化される。

支部幹事は「本部監事」を務められないとのこと。

     会員は部会長と，理事若しくは監事の推薦人に同時になれるとのこと。

     また，支部幹事，部会長および理事に同時に立候補できるとのこと

・社会委員会が 2 月 24 日の社会活動事例発表会の実施を報告

     今住氏の発表を「千葉県支部より推薦」と明記。

④ 新入会員 1 名に挨拶メールを発信

⑤ 濱田裕氏 平成 30 年度工業標準化功労者表彰

⑥ 今後の予定

  ・11 月 6 日   関東甲信 8 県のみの支部長会議＠神奈川県支部

  ・11 月 20 日  東葛テクノプラザ 20 周年記念フォーラム

・11 月 20 日  千葉産業人クラブ産学官シンポジウム（幹事 3 名参加予定）

  ・11 月 29 日  ウェザーニュース社，京葉工業高校訪問予定（西田，今住幹事に同行）
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  ・12 月11 日  千葉産業人クラブゴルフ＠袖ヶ浦希望者は11 月10 日までに川畑支部長宛連絡。

  ・1 月 25 日   電気電子部会創設 60 周年記念行事で関東甲信 8 県と懇談会

川畑支部長は欠席，保坂幹事に代理出席を依頼済み

・2 月 9 日    統括本部技術士第一次試験合格者祝賀会

・11 月 6 日の関東甲信 8 県のみの支部長会議に提案予定の主な支部活動内容一覧表

          について説明有。 追加希望項目あれば 11 月 5 日午前中までに連絡ほしい。

⑧ その他連絡事項

・12 月 4 日  千葉商工会議所より自由業部会懇親会の案内あり 11 月 25 日までに申込み。

・11 月 29 日 千葉県弁護士会より協議会の案内あり 秋田幹事に出席者確認依頼

その他 山本幹事より、山田会員（エン振協）から技術士会で活動したい旨、連絡あり。

支部事務所で面談し、年次大会資料、パンフレットを渡し、行事への参加を促すなどの対応をし

た。

（２） 総務委員会・会計報告（山本幹事）（資料 7-3）

      平成 30 年度上期（４/１～９/30）の会計状況報告があった。

      ・収入のうち、業務管理費、地域組織活動費などが予算より増えた。

      ・支出のうち事務所賃貸料は更新手数料が増額する。全体支出はまだ半分くらいだが

       現状は、今年度も収支は黒字の見込み。

（３） 企画委員会報告（熊田幹事）（資料 7-4）

① CPD 実施報告

・第 66 回 18/10/17（水） 県内技術士会合同講演会 市文化センター5 階セミナー室

「ダムの話」 藤澤 侃彦氏。 13 名参加。

・第 65 回 18/10/25（木）工場見学 関東天然瓦斯開発(株) 双葉電子工業(株) 17 名参加。

② CPD 実施予定

・第 67 回 18/12/22（土） 開業ノウハウ 生涯学習センター大研修室 14 時から 17 時

「俺のパソコンが乗っ取られた！」 中野 昇氏。この回より非会員の会費 2500 円となる。

・第 68 回 19/1/12（土）市民会館において、木村学先生の講演。

・第 69 回～71 回まで今年度実施予定あり。

    ③ その他の CPD 提案

      来年度以降 12 件ほど提案あり。

      ・川畑氏からの提案「技術者倫理」は予定講師との連絡取れず削除する。

      ・表彰を受けた濱田氏に、来年度、年次大会での講演を依頼することも検討する。          

（４） 科学・技術、理科教育支援チーム報告（山本幹事）（資料 7-5）

    今後の活動予定

    ① SSH 交流会（CCSS）＠市立千葉高校への指導助言

・11/10（土）Festival 技術士会メンバー7 名参加予定

・12/15（土）Forum 技術士会メンバー7 名参加予定

    ② その他

      ・11/29（木）気象文化財団及び京葉工業高校表敬訪問予定
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その他追加事項

     川畑支部長から余談として福島第一原発の現状と見学に参加した報告があった。

（５） 今後の役員会予定

次回以降の役員会の開催日は以下の通り。

12 月 1 日(土)、 2019 年 1 月 2１日（月）、3 月 2 日(土) 会場決定後別途開催案内

以上

［配付資料］

（資料 7-1）2018（平成 30）年度 第６回 千葉県支部役員会 議事録(案)

（資料 7-2）支部長報告

（資料 7-3）総務委員会 会計報告

（資料 7-4）企画委員会資料

（資料 7-5）科学・技術、理科教育支援チーム近況・チーム活動予定

議事録作成者                     保坂 俊雄

議事録署名人（署名捺印省略）      川畑 真一

松井 隆

熊田 成人


